

Herr Willenberg und Herr Bonerath merken an, die Mittel für die Theke erst im Haushalt 2024 anzusetzen, sei nicht optimal.

Die Vereine seien auf die Schule als Veranstaltungsstätte angewiesen. Dafür sei gerade auch die Theke dringend erforderlich. Daher stelle sich die Frage, ob man nicht schon in diesem Jahr zumindest einen Teilbetrag ansetzen und mit der Maßnahme beginnen könne anstatt wie vorgesehen erst in 2024. Vielleicht könne man bezüglich der Finanzierung auch versuchen, die Bürgerstiftung, die KSK-Stiftung oder die Stadtwerke miteinzubeziehen. Auch solle man mit dem Ausbau gleichzeitig die integralen Bestandteile der Theke mitberücksichtigen.

Frau Stocksiefen erläutert, die Installierung der Theke solle im Zuge des Umbaus der Aula in eine Mensa erfolgen. Daher würden die Mittel für die Theke erst im nächsten Jahr benötigt. In der Zeit des Umbaus könne die Aula nicht genutzt werden. Die Theke vor dem Umbau zu installieren mache daher keinen Sinn. Die Vorbereitungen dazu würden natürlich schon in die Umbaumaßnahme miteinbezogen. Mit der Wiedereröffnung mit der Aula / Mensa solle die Theke genutzt werden können.

Herr Richter schließt sich diesen Argumenten an, obgleich er auch gerne eine frühestmögliche Umsetzung wünsche.

Herr Gleiß betont, die Veranstaltungstheke sei integraler Bestandteil der Maßnahme. Ob die Umsetzung zu Beginn oder am Ende der Umbaumaßnahme erfolge, sei unerheblich, da man die Küche während der Baumaßnahme nicht nutzen könne.

Herr Willnecker und Herr Willenberg stellen die Frage, ob man anstelle der Kenntnisnahme einen Beschluss fassen sollte, damit die Maßnahme in diesem Jahr, spätestens im nächsten Jahr umgesetzt werde.

Frau Jung empfiehlt, die Vorlage wie vorgesehen zur Kenntnis zu nehmen, da der Beschluss im Finanzausschuss gefasst werde.

Herr Quast kündigt abschließend an, er habe als Sprecher der SPD im Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss bereits 2015 dem Beschluss zur Kulturküche zugestimmt und werde bei der Einleitung der Vergabeverfahren besonderes Augenmerk auf die zügige Umsetzung der Veranstaltungstheke legen.